

La FAO demande aux pays de faire de l'alimentation une priorité



Rome, 22 mai (RHC-NTX)- Le directeur général de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, José Graziano da Silva, a appelé les pays à donner la priorité à l'alimentation dans leurs agendas nationaux et internationaux et à participer à la Seconde Conférence Internationale sur la Nutrition , en novembre prochain à Rome.

Lors de l'Assemblée Mondiale de la Santé qui a lieu dans la ville suisse de Genève, il a rappelé qu'actuellement plus de 840 millions de personnes sont sous-alimentées et 151 millions d'enfants souffrent de retard de croissance pour ce motif.

José Graziano da Silva a déclaré que près de 30% de la population mondiale souffre de faim cachée, laquelle provoque une carence de micronutriments et en même temps les taux d'obésité sont en train d'augmenter rapidement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23834-la-fao-demanda-aux-pays-de-faire-de-l'alimentation-une-priorite>



Radio Habana Cuba